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CONGRESSO DI CONDOTTA 2022 
 

In data 18 marzo 2022, alle ore 21:00, presso i locali della Biblioteca Mastronardi in Vigevano si è 

tenuto il Congresso di Condotta Vigevano e Lomellina per discutere e deliberare sul seguente Ordine 

del Giorno: 
 

1. Elezione presidenza congressuale e segretario verbalizzante; 

2. Relazione del Comitato di Condotta sulle attività svolte; 

3. Presentazione e approvazione del Rendiconto economico finanziario 2021; 

4. Eventuali integrazioni e sostituzione dei membri del Comitato di Condotta; 

5. Proposte e suggerimenti per il futuro; 

6. Nomina dei delegati e relative riserve al Congresso Regionale di Slow Food Lombardia; 

7. Varie ed eventuali. 
 

1) Elezione presidenza congressuale e segretario verbalizzante 

Il fiduciario Cinzia Tirrito procede a nominare Presidente dell’Assemblea Franco Ranzani che 

accetta, e segretario verbalizzante Pier Giuseppe Scansetti, che accetta. 

Risultano presenti n°12 soci con diritto di voto oltre a Patrizia Ucci in rappresentanza de di Slow 

Food Lombardia in qualità di supervisore 

Appurata la corretta convocazione dell’Assemblea con e-mail inviata dal Fiduciario il 8 marzo 2022, 

il Presidente dichiara aperti i lavori. 

2) Relazione del Comitato di Condotta uscente sull’attività svolta 

Prende la parola il Fiduciario, che illustra ai presenti le attività svolte nell’anno 2021 dal Comitato di 

Condotta. 

In particolare si sottolineano: 

• Manifestazione IncontriInTavola serie di incontri in modalità on-line; 

• Corsi gastronomici tenuti dal socio Antonella Eberlin; 

• Promozione dei prodotti del territorio quali la Cipolla Rossa di Breme (presidio Slow Food) 

e l’Asparago Rosa di Cilavegna; 
• L’organizzazione di diverse cene e convivi; 

• La partecipazione al Festival delle Trasformazioni con l’organizzazione di due serate; 
• L’organizzazione di alcune visite sia guidate che libere (Az.Agr. Fausto Andi, Cheese, ecc.); 
• Presentazioni di libri (in tema con le filosofie di Slow food), scambi culturali e gastronomici 

con altre Condotte; 

• Gruppi di acquisto. 

 

3) Approvazione del rendiconto economico finanziario 2021 

Il socio Franco Ranzani presenta il rendiconto 2020 e la situazione patrimoniale. 
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I presenti prendono atto del rendiconto approvando e condividendo lo stesso rendiconto nonché il 

bilancio della gestione economica. 

Il bilancio viene approvato all’unanimità dei presenti. 
 

4) Eventuali integrazioni e sostituzione dei membri del Comitato di Condotta 

Non ci sono modifiche al Comitato di Condotta in carica 

 

5) Proposte e suggerimenti per il futuro 

Elemento fondamentale per le future attività della Condotta è la mappatura del territorio, soprattutto 

per quanto riguarda in riso come coltura dominante della Lomellina. 

Daniele Naranzoni espone l’iter “sofferto” da Rice, la manifestazione sul riso tenutasi in varie 

occasioni a Vigevano. 

Patrizia Ucci pone in evidenza la progettualità di Slow Food in generale e, di riflesso delle Condotte 

locali. Obbiettivo della “rigenerazione culturale” dei produttori quale elemento trainante. 

Si candidano per il Comitato di Condotta i seguenti nominativi 

Morena Albreschi, Maria Antonietta Clemente, Alberto Fusar Imperatore, Alessia Croci, Daniele 

Naranzoni, Franco Ranzani, Loretta Scandella, Pier Giuseppe Scansetti, , Cinzia Tirrito e Antonella 

Vercellotti. Le candidature vengono sottoposte alla approvazione dei soci presenti. 

 

6) Nomina dei delegati e relative riserve al Congresso Regionale di Slow Food Lombardia 

In occasione del Congresso Regionale che si terrà a Milano il 10/4/2022 la Condotta di Vigevano e 

Lomellina, visto il numero di iscritti, ha diritto a due rappresentanti con diritto di voto. 

Si propongono come delegati per l’Assemblea Regionale: 

- Cinzia Tirrito 

- Pier Giuseppe Scansetti 

Come riserve: 

- Maria Antonietta Clemente 

- Franco Ranzani 

Le candidature vengono approvate all’unanimità dei presenti e pertanto i soci sopra indicati sono 
confermati come delegati. 

 

7) varie ed eventuali 

 

Non emergendo altro da discutere il Presidente dichiara chiusi i lavori alle ore 22.15 

 

Vigevano, lì 18/3/2022 

 

Il segretario verbalizzante      il Presidente 

Pier Giuseppe Scansetti                Franco Ranzani 


